Vie de quartier

Un an de folie au Moulin à café

'AMBIANCE d'un quartier ne tient parfois qu'à un lieu, un épicentre de la vie associative et festive. Installé au 9, place de la Garenne (XIVe) non loin du métro Pernety, le Moulin à café est de ces lieux-là. Il y a un an, une poignée d'habitants parvient après une longue bataille à décrocher un espace de 80 m² pour créer un café associatif. Tout de suite, la mayonnaise prend. 3 000 habitants sont désormais inscrits.

Tout le mobilier a été fourni par les habitants

Certains viennent simplement pour manger à des prix défiant toute concurrence. D'autres sont là pour parler, assister à des concerts, des débats, du théâtre, etc. Tout le mobilier du café a été fourni par des habitants: chaises, couverts, fours, verres, etc. « Plein de gens se connaissent désormais. Il y avait un vrai besoin », dit Muriel, la présidente du café, urbaniste de profession. Tout le weekend, sur la place de la Garenne, des concerts et des spectacles sont organisés pour fêter cette année de « folie associative. »

Parmi les projets du café cette année : embaucher un quatrième salarié, organiser des « ateliers de l'ave-



9, PLACE DE LA GARENNE (XIV°). Trois mille habitants du quartier Pernety se sont inscrits au café associatif. (DR.)

nir », des débats sur le quartier. Un documentaire vidéo sur la mémoire du XIVe est également en préparation. Lieu unique, le Moulin à café pourrait essaimer dans Paris. Des habitants des quartiers Aligre, du jardin d'Eole, ou du XVe sont déjà venus y pêcher des idées.

Le Moulin à café, 9, place de la Garenne (XIV^e). M° Pernety. Animations de 10 h 30 à 21 heures aujourd'hui et de 11 heures à 21 h 30 demain.

Tarif: $2 \in pour \ la \ journée \ (0,50 \in pour \ les \ moins \ de \ 18 \ ans).$

SAMEDI 13 JANVIER 2007

Le Poirisien Samedi 13 janvier

LES SPORTS